
 

   

    

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　山本　光晴 
開催日　　1月20日 

案　件　　①地域福祉計画策定について 
　　　　　　　　平成23年度から27年度までの第2次能勢町地域福祉計画策定に向けた委員会の実施状
　　　　　　　況と内容について調査し、意見交換をおこなった。 

　　　　　②地上デジタルテレビ放送への対応について 
　　　　　　　　地デジについては、共聴組合の状況についての説明と、国の支援等について調査した。 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　谷　　義樹 
開 催 日　　1月21日・2月１7日 
検討結果　　 

1． 議会インターネット中継について 
　　篠山市で実施している「ライブ中継方式」の場合は、一般的な記録・編集によるネット配信に比べ、

　初期投資が十分の一ほどで維持経費もほとんどかかりません。 

　その上、能勢町の情報発信にも有効に使えるシステムで、予算処置を含め、今後町長部局との調整を

　していくことになりました。 

2． 本会議での一問一答方式について 
　　とりあえず、9月議会の決算認定を、「一問一答方式」をとっている常任委員会に付託し、その様子

　を見て、本会議の一問一答方式についても検討していくことになりました。 

3． 議員の非常勤委員報酬の受領について 
　　議員の非常勤委員の報酬については、監査委員と農業委員会の会長及び委員を除き、議会より選出

　の場合は、支給しないとする条例改正をすることになりました。 

4． 議員定数について 
　　議員提案として、「議員定数改正条例」を提出する予定です。 

5． 「全員協議会」について 
　　会議の公開や会議のタイミング、質問回数について、今後議論を進めていきます。 
 

［注］（3と4については、3月議会で条例が改正されました。2ページ参照） 

 

のせ町議会だより　No.42　⑫

・終了日までのカウントダウン等の表示 ・アナログ放送終了前の「お知らせ画面」 

下の画面が表示される場合は対応が必要です。 


